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【卓話:アディカリ、デバラズさん】 ２０21－12－21発行 

【会 長】奥田功次 

【副会長】深谷雅良 

【幹 事】森田仁一 
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★グアテマラ・グアテマラ・ラ・レフォルマ・

ロータリークラブ（RC）と、カナダ・アルバータ

州のカルガリーRCは、8万ドルのグローバル補助

金により、看護師や農村の医療従事者が子宮頸が

んの予防と治療について訓練を受けられるように

グアテマラの七つの地域で講習会を企画。持続可

能な病院・医師の紹介システムを導入する大規模

な計画を実施しました。 

 

★ホンジャラスのビラ・レアル・デ・テグチガル

ハRCと、アメリカ・ミズリー州のウォールド・ブ

ルックサイドカンザスシティRCが提唱した16万

9347ドルのグローバル補助金により、ホンジャラ

スでは20以上の病院が医療従事者のための個人防

護具（PPE）の提供を受けました。 

 

★ベナン・コトヌーレノーチルRCとベルギー・

トゥルネー・オート・エスコ―RCは、ペナンのソ

ウェある児童福祉施設の子どもたちを対象に、環

境に優しいパーマカルチャー 

（完結自給型農業開発）を実践する小規模農場

で、農業研修を提供しました。次世代の農家が経

済的に自立できるようにするための研修です。 

 私はよくロータリー財団のタージ・マハルに例

えます。タージ・マハルは1人の男性が1人の女性

に抱いた愛を後世に伝えるモニュメントですが、

財団は私たちの全人類に対する愛情を表し続け

る、命の通ったモニュメントなのです。 

 今月は、そんな財団に全てのクラブが関心を寄

せてほしいと思います。世界中のロータリアンを

つなぎ、私たち会員の情熱を糧に人々の暮らしを

変えるプロジェクトを生み出すのは財団なのです

から。ぜひrotary.org/donateにアクセスしてく

ださい。最も関心を持って取り組んでいるプログ 

私が初めて奉仕の重要性を知っ

たのは、ささやかな行動で誰かの

人生が大きく変わるのを目の当た

りにした時のことでした。始まり

は、近隣の農村にトイレを設置

し、安全な飲み水をもたらすクラ

ブのプロジェクトです。現地で活

動する私たち会員と同じくらい、私たちのプロ

ジェクトを信頼し、支援してくれた方々の協力に

より事業は大きく前進し、国全体で衛星を推進し

教育機会を提供するまでに発展しました。 

ロータリー財団月間である11月の今こそ、そう

いった支援のありがたさに思いを巡らせてみま

しょう。世界中でロータリーが実施する数多くの

プロジェクトの原動力となっているのが、国際

ロータリーのロータリー財団です。ロータリー財

団は、皆さまからの寄付を人々の暮らしを変える

ための奉仕活動に役立てています。ポリオ根絶と

いう目標に向かってまい進できるのも、成果をも

たらす活動によって平和推進を率先して行えるの

も、重点分野のプロジェクトがどのような変化を

もたらすのかを示せるのも、財団があればこそで

す。財団によって実現できたプロジェクトをいく

つか見てみましょう。 

【会長の時間】 会長 奥田功次会員     

２０21～２０22年度 

【点 鐘】  会長 奥田功次会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 

【ゲスト】 和光21幸魂ＲSC議長エレクト  

          アディカリ、デバラズさん 

【ビジター】大澤 衛様(和光ＲC) 

          (衛星クラブ対応委員会）  

水村雅啓 

1)例会変更の件 

1．当クラブ 

12月17日(金)  

  移動例会につき休会 

   (12月16日の親睦ゴルフ 

   コンペの振替) 

     24日(金)  

    定款による例会取止め 

    31日(金)  

    定款による例会取止め 

  1月 7日(金) 定款による例会取止め 

    14日(金) 移動例会につき休会 

         (1月13日(木)新年会に振替) 

2)次の書類を回覧します 

1．ロータリーの友事業報告 

2．第2回会長幹事会議事録 

 （11月24日（水）ベルセゾン）と会計報告   

第4回会長幹事会開催  

              12月15日（水）ベルセゾン 

3．朝霞RC会報 

3）例会終了後、第8回目理事会開催 

  

 

【幹事報告】  幹事 森田仁一会員 

ラムを直接支援することができます。 

 皆さまのロータリーへの参加を心から感謝しま

す。ロータリーがもっと行動し、さらに成長する

ことができるのは皆様のおかげです。今月、今

年、そしてそれ以降も、みんなの人生を豊かにす

るために奉仕してゆく中で、この大切なレガシー

を今後も守っていきましょう。 

 

親愛なるチェンジメーカーの皆さん 

 新型コロナの世界的なパンデミックによって今

もなお人々の命が危険にさらされているこの現状

化において、公衆衛生は人々の関心事です。マス

クを着用しソーシャルディスタンスを保つように

なった今、人々は医療従事者の役割や責務につい

て以前よりも詳しく知るようになりました。そし

て、パンデミックと闘う中、ほかの人の安全を守

るために自分たちに何ができるのか、ということ

についても学びました。 

 12月は疾病予防と治療月間です。残念なことに

このたびのパンデミックで、私たちは疾病が地域

社会にもたらす打撃を知ることになりました。 

 しかし、疾病との闘いは世界中のロータリアン

が何十年も前から尽力してきたことであり、ロー

タリーの７つの重点分野の一つでもあります。 

  

 ロータリアンは健康と幸せは人の権利だと信じ

ています。それなのに、世界中で４億人の人々が

基本的な医療サービスを受けられない状況にあり

ます。私たちは医療体制の整っていない地域で診

療所や眼科病院、血液バンクを設立する活動を

行っています。これらは全て、恵まれない人々が

最も被害を受けやすい感染症流行を止めるために

重要なのは医療へのアクセス、予防、そして啓発

活動であるという信念に根差しての行動です。 

 

 私が医療活動に触れたのは」、コルカタ・マハ

ナガル・ロータリークラブに入会してからのこと

です。中でも印象的なのは、Saving Little 

Heartsの立ち上げでした。この組織は今や国際的

なプログラムとなりこれまで2500件を超える心臓

手術をインドやパキスタン、バングラデシュ、ネ

パール、アフリカの子どもたちに無料で施してき

ていますが、当初の目標は地元でわずか6件の手

術を行うことでした。今日では、今後5年間で2万

件の手術をすることが目標となるほどに成長して

います。 

  

 こういった課題に取り組み、世界に模範を示す

のがロータリーの役目です。 

 世界中のロータリアンはファミリーヘルスデー

を開催し、ここ10年間で医療従事者や政府職員が 

10ヵ国で250万人の人々に無料で診察を提供してき

ました。同様のヘルスキャンプ（無料巡回診察）

がインドでも行われ、何千人もの恵まれない人々

に無料で手術を提供してきました。 

 

 これらの国や地域へと毎年派遣される医師団は、

疾病予防と治療における実地的な奉仕活動の好例

です。また、地元でできる活動もあります。例え

ば、アメリカとメキシコのクラブはメキシコの小

さな町ゲレロで無科診察クリニックを設立、運営

する資金を提供しています。 

 もちろん、ポリオ根絶活動は市民社会の医療ケ

アにおける最たる例でしょう。 

 今月は、ぜひ疾病の予防との闘いに重点を置い

てクラブに何ができるか考えてみてください。よ

り多くの人々に変化をもたらすために、今こそ、

クラブと地区はこれまで以上に大規模で大胆なア

プローチを採用すべきです。目標達成に向けて現

状を再確認しましょう。数カ月で終わるのではな

く何年にもわたって変化し続けるような戦略を立

てましょう。 

  

 誰もが健康で長生きする権利があります。みんな

の人生を豊かにすために奉仕すれば、今日のあな

たの行いが他の誰かが長生きすることにつながる

のです。 



本日は私、大澤と衛星クラブに所属のデバさ

んと参りました。宜しくお願い致します。 

【出席報告】 委員長 涌井英樹会員     

12月10日 正会員数 免除会員  

会員数  27名  10名    

出席数  17名   4名   67.7％ 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 涌井英樹会員     

【委員長報告】      

◯親睦委員会☛委員長 吉原孝好会員 

12月16日は親睦ゴルフコンペ

です。現地、9時集合でお願い

致します。 

大澤 衛様(和光ＲＣ) 

 本日、るるさんの卓話予定でしたが、発熱のた  

 め欠席となりました。改めて挨拶に伺うと思い 

 ますので宜しくお願い致します。 

奥田功次会長・森田仁一幹事、桑原福治会員 

下山定夫、野﨑秀一、深谷雅良、星野信吾会員 

横田昌則会員 

 今年も本日が最終例会となります。ありがとう  

 ございました。 

下山定夫会員 

 久しぶりの例会場です。 

下山定夫会員 

 家内の誕生祝、有難う。 

齋藤 茂会員 

 結婚祝、有難う。 

西﨑哲章、深谷雅良会員 

 前回、欠席しました。 本日合計￥28,000 

【ご挨拶】   

ネパール出身、

尚美学園大学卒

業生のアディカ

リデバラズで

す。 

2009-2010 年第

2570地区米山記

念奨学生として

坂戸ロータリー

クラブでお世話になりました。 

 学生時代にロータリークラブからいただいた支

援が経済的にも大きなサポートになり、ロータリ

アンさんとのたくさんの交流は日本文化や日本人

を知るよい機会となりました。 

 2010年、大学卒業後川越で友だちと共同でネ

パール料理店を開業しました。卒業後は米山学友

としてロータリーとの繋がりを続けることができ

ました。さらに川越で店やっている間、第2570地

区のロータリアンさんからもすごく応援をいただ

きました。皆さまのおかげで店を続けることがで

きました。 

 それから2年後独立して富士見市鶴瀬駅近くに新

しい店を開き、富士見市に来てからロータリーの

皆さんたちとの交流がもっと深くなりました。 

 皆さまからたくさんのアドバイスや応援をいた

だき経営者として、それからこの地域の一人とし

てさまざまなところで活動するようになりまし

た。ロータリーの皆さんが地域への活動と自分へ

の応援を見て自分もいつかロータリークラブに入

りたいと思っていました。 

 そんな中、以前から米山でお世話なっておりま

した和光ロータリークラブの大澤さんから、衛星

クラブを作る予定があると言う話しを聴きまし

た。 ロータリーのことを勉強できる、さらに

ロータリアンへの恩返しもできるいいチャンスだ

と思い 入会することを決めました。 

 それから2020年12月に米山学友の周大亮議長と

なって、9名のメンバーで和光21幸魂ロータリー

衛星クラブを設立しました。 

 メンバーは米山学友6名(外国籍)と3名は日本国

籍の方でした。衛星クラブのメンバーになったこ

とをすごく嬉しく思いました。2021年1月からは

例会を始めました。 

 みんなでロータリーのことをもっと知ろうと言

うことで私たちは今、勉強会を開いたり、ロータ

リアンさんの話しを聞いたり、卓話に参加した

り、地区セミナーへ参加したりして、和光ロータ

リークラブのメンバー皆さんからご指導とサポー

トをいただきながらクラブの活動を頑張っていま

す。 

【卓話】和光2幸魂RSC アディカリ、デバラズ様   

    【点鐘】会長 奥田功次会員    

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会          週報担当:浅見隆広 

   委員長：浅見隆広  副委員長：尾崎孝好 

  委 員：長根章浩 涌井英樹  

3名メンバーは退会や移動し、2名が増え現在8名

(みんな米山学友)メンバーで活力あるクラブを作

り、活動をして宣伝してメンバーを増やしていこ

うと日々頑張っています。 

近々に3〜4名は入会する予定です、予定者の中

には米山学友以外の方々もいます。 

 みんなの知っている通りコロナ禍の中クラブを

成立し、未だ状況が変わっていないため私たちも

思ったように活動は出来ていませんが、できる限

りロータリークラブの大事な部門奉仕活動に力を

合わせていきたいとメンバーみんな一丸となって

います。 

 さらにメンバーのできる範囲で米山特別寄付も

しています。これからも続けて行く予定です。 

 ロータリーのことはまだまだあまりわかりませ

んが、次年度は議長になる予定です、 

 私はまずロータリアンになるために頑張りたい

と思います。そしてクラブでメンバー同士の交流

もっと増やすし、みんなでできるだけ多くのメン

バーで地区行事に参加、社会奉仕や国際奉仕活動

にも参加し、メンバー増強に力入れてみんなと一

緒に頑張っていきたいと思います。 

 皆様のご指導と応援を宜しく申し上げます。 

 

 

【卓話】 衛星クラブは会員増強？ 

  和光RC戦略 

   （衛星クラブ対応委員会）大澤 衞様 

 

  

 

 

 

 

 

 

ロータリー クラブは、

何ですか？とよく聞かれたりしませんか。私は、

「奉仕活動をしている人たちの集まり」ですネ、

と話しています。それが、正しいのかは不明です

が親睦活動のためや寄附金を集めるための団体で

はないと思っています。 

  

 

 
 

 相原茂吉ガバナー年度に、和光21幸魂ロータ

リー衛星クラブを設立させていただきましたが、

単に会員増強のためではなく、ロータリークラブ

に興味があり、奉仕活動をしてみたいとの要望に

応えることが出来たらとの思いで和光クラブに於

いて「衛星クラブ対応委員会」に、指名されて設

立の準備をクラブ理事会で承認されました。 

 

 RI日本事務局へ設立のための方法や準備すべき

書類等を伺い、ガバナー公式訪問を経て、奇しく

も埼玉県民の日11月14日和光市中央公民館に於い

て、相原ガバナー・勝瀬ガバナー補佐・坂口地区

幹事・横溝増強担当副幹事さんをお迎えし、説明

会を開催するまでに至りました。発足時の入会希

望者は9名（第2570地区米山学友6名）が参加さ

れ、12月のクラブ理事会承認後、衛星クラブ申請

書類等を日本事務局へ提出。12月21付けでRI理事

会にて認可された。との正式書類が、2021年1月6

日で鈴木早苗会長・周大亮議長宛てにて受信。 

 

 現在、月二回の開催を目指しON-LINEも活用し

第22回例会までで全体の本年のクラブ例会は終了

いたしましたが、年内にOn-line協議や有志によ

る炉辺会合等が設定されております。 

 

 改めて、親睦活動は目的ではなく、クラブ内の

会員相互の友好を深めるためであると諸先輩に教

えられてきました。衛星クラブ設立もロータリー

クラブの趣旨を理解し実践する意思のある方々を

導くことによって「ロータリアン」として育って

いただくことが結果として会員増強・拡大に繋

がって行く！とのご理解を賜りたく存じます。 

 
【お礼】会長 奥田功次会員 

 大澤、デバさん、卓話をありがとうございまし

た。 


